
臺中市大雅區文雅國小 108 學年度常委暨委員會會議紀錄 

 

一、時間:108.9.20  20:00 

二、地點:第 2會議室 

三、主席:蔡曜璟                                   紀錄:楊鴻銘 

四、出席:如簽到單 

四、主席致詞 

    感謝所有委員的抬愛與學校的支持，給予本人服務大家的機會。在

此先謝謝各位委員們熱情參與班代大會，全部晉升常委與委員一職 ，在

我們的張會長這 2年的帶領下，家長會持續成長各位委員ㄝ積極參與會

議。相信對我們學校發展肯定是非常有很大的幫助，在 108年度新學期

之後，畢竟還是新手會長的我  還請大家多多提供寶貴意見讓我們的家

長會繼續壯大成為學校最有力ㄉ靠山，讓文雅繼續在大雅成為更有亮點

的學校，在此先謝謝校長 主任們老師們的用心，我們全體委員真的感受

很多，ㄝ謝謝張會長親力親為 小弟希望會長可以繼續擔任榮譽會長繼續

ㄉ指導大家 哈哈！  

    最後 感謝吳副會長，朱副會長，林副會長，以及各位常委，委員

們，昨天辛苦了 108 年學年度我們在一起攜手合作推動學校建設 優質學

校 共創學校未來 一起把文雅發揚光大……謝謝 

五、校長致詞 

    感謝委員對學校與家長委員會的支持，家長會參加學校組織參與決

策，捐贈學校經費發展校務，提供人力資源精緻成果，所做努力與資源

挹注，在於營造優質校園與提升學習成效。家長會每年捐贈學校教學設

備、贊助活動經費、幫助弱勢孩子、獎勵優異表現…諸多付出都是家長

會對學校的貢獻，屢屢獲得師生肯定與掌聲。 

六、財務與業務報告 

（一）業務報告 

1.新生入學贈送學生不鏽鋼餐盒，教師節贈送教師禮品防震頭套。 

2.尚未在家長委員 line群組中的委員，請加入。新的通訊錄製作若要

換照片或地址電話更新請 line給我以方便修正。 



3.本次會長由蔡曜璟委員榮任，將擇日辦理新舊任交接儀式及委員授

證儀式，以彰顯尊重。時間、地點待議。 

4.運動會協助事項 

（1）運動員進場—接續在幼兒園之後請屆時穿著制服（帽子、上衣、

背心）。（新委員另發) 

（2）當天午餐用餐(第 2會議室)。 

（3）參加教職員工與教育志工、家長委員趣味競賽。 

（二）財務報告 

     家長委員費承上屆結餘 151773元。 

七、討論事項 

（一）審查 108 學年度家長會預算 

決議：照案通過，並請依程序支用。 

（二）審查 108 學年度學校校慶暨社區運動會經費概算 

決議：照案通過，並請依程序支用。 

八、臨時動議（無） 

九、散會 


